
平成22年安曇野市教育委員会 2 月定例会の概要 

 

日時  平成22年 2 月17日（火）  午後 2 時00分から 

場所  明科北庁舎 第 2 会議室 

出席者 

委員  古幡教育委員長、野本委員長職務代理、益子委員、内田委員、丸山委員        

事務局 教育次長、学校教育課長、学校給食課長、社会教育課長、文化課長、児童保育

課長 

傍聴者  信濃毎日新聞社      記者 1 名 

書記   学校教育課総務係長    金井恒人 

     記録補助         青木祐子 

 

１ 協議事項 

（ 1 ）豊科東小学校児童クラブについて 

東小学校の児童が児童クラブを利用する場合、車で高家児童館まで送迎している現

状から、建設検討委員会の方針を受け、児童クラブ室の新たな設置について協議を行

った。 

→本件については、豊科東小学校への配慮や収容人数にゆとりを持たせるという点が

確認され、異議なく承認された。 

 

（ 2 ）教育委員会規則、要綱等の制定・改廃について 

・安曇野市小中学校徴収金取扱規程について 

市内小中学校で保護者から徴収金している学年費等の適正な管理と執行、会計監

査及び保護者への報告の実施など、事務手順や備え付け帳簿等についての規程を設

けることについて協議を行った。 

→本件については、異議なく承認され、平成22年度から施行と決定した。 

 

・安曇野市学校開校記念事業補助金交付要綱について 

 実行委員会等が行う開校記念事業に対する市からの補助金は、50周年を単位とし、

経費の 3 分の 1 以内の交付とする要綱について協議を行った。 

→本件については、市長告示を行い、平成22年 4 月 1 日実施が承認された。 

 

（３）安曇野市豊科交流学習センターの管理及び事業運営計画について 

豊科交流学習センターの工事は計画どおり進んでおり、22年度中の開館を予定して

いる。「安曇野市豊科交流学習センターの管理及び事業運営計画（案 ）」 について協

議を行った。 

→本件については、交流学習センターの連携や機能分担については再度検討を行なう

として承認された。 

 

（４）教育委員会諮問書に対する意見書（答申）について 

 安曇野市学校給食センター運営委員会へ諮問した学校教育が果たすべき役割、方向

についての答申について報告された。 

→本件については、食育推進の体制づくりのための栄養教諭の配置や、地産地消の推



進、洗浄配送部門の民間委託等に対する答申書の内容について確認された。 

 

（５）後援・共催依頼について 

 3 件の後援依頼について協議を行った。 

→本件については、申請内容等問題なく承認された。 

 

２ 報告事項 

（ 1 ）児童生徒区域外通学について 

 就学指定校変更・区域外就学の申請があった13名について、区域外通学承認内容

が報告された。 

 

（ 2 ）後援依頼の教育長専決分の報告について 

 事務取扱基準により教育長専決を行なった後援依頼15件について報告された。 

 

（ 3 ）教育長報告 

 教育長が出席した会議や諸行事、学校で発生した事件・事故、今月以降の行事予定

について報告された。 

 

（ 4 ）学校教育課報告 

 本年度学校教育課で実施している穂高北小学校耐震補強・大規模改造事業、豊科北

小学校耐震補強・大規模改造事業の状況について報告された。 

 

（ 5 ）学校給食課報告 

新 1 年生児童保護者へのアレルギー対応食提供等説明会の実施、第 2 回学校給食セ

ンター所長・栄養士全体会議の開催等について報告された。 

 

（ 6 ）社会教育課報告 

公民館長選考委員会の実施、豊科プール閉場に関する説明会開催等について報告さ

れた。 

 

（ 7 ）文化課報告 

自主企画事業、交流学習センター運営委員会、安曇野市文化振興計画策定市民委員

会等の開催、インフルエンザ対応で延期していた各種中央図書館事業および 3 月の予

定について報告された。 

 

（ 8 ）その他 

一般会計補正予算（第 5 号）で、地域活性化（きめ細かな交付金）を財源とした学

校施設整備費を追加、21年度卒業式、22年度入学式の日程について報告された。 

また、穂高北小学校体育授業時等の児童安全確保のため、校舎南側市道認定の廃止

予定について報告された。 

 

３ 閉 会 

他に協議すべき事項はなく閉会された。 


